

Intervención del diputado Olaguer Hernández Flores, por un tiempo de hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

El vicepresidente Esteban Albarrán Mendoza:

Se concede el uso de la palabra al diputado Olaguer Hernández Flores, por un tiempo de hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

El diputado Olaguer Hernández Flores:

Gracias, presidente.

Muchas gracias por las respuestas estimada secretaria, por ahí nada más le pedimos nos hiciera llegar en su momento o incluso si algún compañero posteriormente le hace la pregunta para que pudiéramos ver la posibilidad, la pregunta era que a

Guerrero le tocarían 3070 plazas de base y hasta hoy sólo se han otorgado 1865 no, para ver cuándo se dará el resto y se respetará el derecho de antigüedad para todos los perfiles esa era la pregunta mi secretaria, y nada más para compartirle también otra información mi secretaria, con lo que usted nos marcaba con su con sus respuestas donde le tocó casos, donde los trabajadores no estaban los que se requerían en ese momento que tenían que estar.

Fíjese que a mí me llamó mucho la atención y felicito a los órganos de vigilancia, a los órganos de control, los que se encargan de revisar y fíjese que tengo que felicitarle mi secretaria lo comparto delante de

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 28 Noviembre 2023

todos ustedes compañeros diputados, en Zihuatanejo la COPRISEG giró lo correspondiente, es decir, si hay forma de poder hacer una concientización interna para llevar a cabo un cumplimiento de una obligación y además pues por humanidad hay que atender no, qué se hizo COPRISEG, bueno pues canceló los trabajos en área de quirófano, laboratorio, puesto de sangrado, servicio de transfusión y rayos x, por considerarlos por las situaciones de riesgo como críticas en la Ley General de Salud, de acuerdo a los reglamentos y las normas oficiales mexicanas que ponen en riesgo la salud de la población que acude a recibir el servicio que se brinda.

Entonces, sí hay forma de que pongámonos de que se pueda uno poner de acuerdo, por qué razón se lo comparto este ejemplo de que sí es posible, hagamos entonces de manera muy humilde se lo pido, hagamos un plan de concientización para el cumplimiento de las obligaciones laborales de los

trabajadores de la Secretaría de Salud y nada más por último secretaria aquí en el Congreso del Estado, tuvimos a bien la solidaridad de mis compañeras y mis compañeros legisladores, el día 20 de octubre del 2022 se aprobó la Creación de la Octava Región, de la Región, Económica de donde yo soy originario, La Sierra, El objetivo era combatir la desigualdad, inseguridad, marginación, pobreza y falta de infraestructura, pero especialmente la atención es salud.

Ahí le encargo mi secretaria, tenemos un año, ahí le encargo de manera muy la verdad era muy especial un pequeño diagnóstico de la forma que pudiéramos atender a medida de las posibilidades si se va a requerir de una creación, de una jurisdicción sanitaria hay que hacerlo, si hay que ver la construcción de hospitales regionales de acuerdo al estudio hay que fortalecerlos, hospitales básicos o en su caso creación de centros de salud con servicios ampliados, independientemente cualquier cosa siento que mi Sierra sigue siendo la

más vulnerable en temas de servicios
de salud.

Presidente, es cuanto.

Muchas gracias.

Y felicidades secretaria, secretarios
un saludo con afecto.